

5.offene Sächsische Gehörlose Beachmeisterschaft in Leipzig

Am 25.06.2011 haben sich Claudia und Thomas am Elbepark Dresden am Mc Donalds gegen 7:00 Uhr getroffen um nach Leipzig zum Beachvolleyball zu fahren.

Als erstes musste das Auto vollgetankt werden, weil wir ja das Fahrgeld vom Verein zurückerstatten bekommen.

Wir waren guter Dinge, weil uns schon früh die Sonne ins Gesicht schien. Wir hatten ja schon Tage zuvor ein wenig mit dem Wetter gehadert ob es denn auch schön und vor allem Warm sein wird. Aber fast den ganzen Tag hatten wir angenehmes Wetter.

Claudia hatte sich für die Auslosung entschieden. Leider haben wir kein gutes Händchen bei der Auslosung gehabt, weil wir in der stärksten Gruppe spielen mussten. Es war natürlich kein gutes Zeichen, denn der Spielmodus war, dass am Ende der 1.von Gruppe ein gegen den 2. der Gruppe 2 und umgekehrt. Das heißt, dass man schon am Anfang beide Spiele gewinnen musste um vorn dabei zu sein.

Leider konnten wir in der Vorrunde kein Spiel gewinnen. Die ersten Spiele gingen je 1:1 zu Ende. Gegen Sommer/ Hersch hatten wir 2:0 verloren. Alle anderen Teams vor uns waren auch nicht so sehr stark aber letzten Endes hat die Punktdifferenz gegen uns entschieden. Wir hatten kaum gute Angriffe fahren können weil wir beide kaum gute Zuspiele zustande gebracht haben um den Gegner in ärgste Bedrängnis bringen zu können. Leider hatten wir auch keine Zeit gefunden um vorher mal zusammen zu trainieren.

Gegen 15:00 Uhr bekamen wir die Aufstellung für die Plazierungsspiele und dort konnten wir nur noch um den 9.Platz spielen. Den haben wir auch zu unserer Freude glatt mit 2:0 gewonnen.

Uns hat es aber trotzdem viel Spaß gemacht und vor allem haben wir wieder mal unsere Freunde getroffen und gegenseitig Erfahrung ausgetauscht.

Bericht:

Claudia & Thomas

